

Gobierno ordena creación de nueva brigada contra la minería ilegal en Chocó.

Martes 10 De Mayo 2016 A Las 11:05:04



Una forma

Esta pregunta es para comprobar si usted es un visitante humano y prevenir envíos de spam automatizado.

Pregunta matemática
 $12 + 6 =$

Resuelva este simple problema matemático y escriba la solución; por ejemplo: Para $1+3$, escriba 4.

[INICIAR SESIÓN](#)

Luego de sobrevolar el territorio entre Quibdó y Andagoya y observar el panorama de la destrucción de bosques, el presidente Juan Manuel Santos le ordenó al ministro de Defensa Luis Carlos Villegas, la creación de una nueva brigada para proteger el medio ambiente en ese departamento de la minería criminal:

“Tengo que reconocer que quedé mal impresionado, adolorido, casi que con rabia por ver la cantidad de bosque tropical destruido”, apuntó Santos antes de indicar el despliegue de más hombres para que luchen contra la minería ilegal en Chocó.

El mandatario reportó que en la última semana se hicieron 13 operaciones contra la minería ilegal, con lo cual se totalizan 328 operaciones en lo que va del año en la última fueron neutralizados 96 integrantes de organizaciones criminales, sumando 1.248 en lo corrido del año.

“Nosotros no podemos permitir que destruyan nuestro ambiente, nuestros bosques, como lo están haciendo en el Chocó. Lo que vi ayer es algo realmente desolador”, expresó.